

## Pressemitteilung

### Manuel Stöckert führt das Feld des Sparkassen-Stadtlaufs an

Artikel von der Mainpost  
Bad Neustadt, den 11.07.2017

Manuel Stöckert (vorne) steht beim 17. Sparkassen Stadtlauf an diesem Freitag, 14. Juli, an der Spitze des Teilnehmerfelds des Hauptlaufs. Der sechsmalige Sieger des Rennens ist einer von 109 Sportlern, die sich bis Montagmittag für die knapp 9500 Meter lange Hatz durch die Innenstadt und entlang der Stadtmauer angemeldet haben. Auch der Gewinner von 2014, Sven Perleth, Jopp-Geschäftsführer Martin Büchs und Ex-Fußballprofi Benjamin Schöckel sind bereits eingeschrieben. Das Feld der Frauen führt Susanne Haßmüller an, die ihren dritten Sieg in Serie anpeilt. Anmeldungen für den Hauptlauf (19.30 Uhr) sind bis Mittwoch, 12. Juli, 17.30 Uhr, möglich im Internet unter [www.sparkassen-stadtlauf.de](http://www.sparkassen-stadtlauf.de). Anmelden muss sich auch, wer mit seiner Firma, seinem Verein oder seiner Laufgruppe in die Wertung der teilnehmerstärksten Gruppe kommen will. Alle anderen Teilnehmer benötigen keine Anmeldung, sondern nur das Startband, dass es an fünf Verkaufsstellen rund um die Innenstadt gibt. Vor dem Hauptlauf werden – jeweils ohne Zeitmessung – der Bambini-Run (ca. 350 Meter/17.30 Uhr), der Schüler-Run (ca. 1450 Meter/17.45 Uhr), der Sportler-Run (ca. 6000 Meter/18 Uhr) und der Wellness-Run (2600 oder 3400 Meter/18.15 Uhr) gestartet.



Manuel Stöckert (vorne) steht beim 17. Sparkassen Stadtlauf an diesem Freitag, 14. Juli, an der Spitze des Teilnehmerfelds des Hauptlaufs. Der sechsmalige Sieger des Rennens ist einer von 109 Sportlern, die sich bis Montagmittag für die knapp 9500 Meter lange Hatz durch die Innenstadt.

Bildquelle: Gunther Fink

Ihr Ansprechpartner:

Klaus Balling  
Abteilungsleiter Kommunikation  
Meininger Str. 31-37  
97616 Bad Neustadt a. d. Saale

Telefon: 09771/602-310  
[klaus.balling@sparkasse-badneustadt.de](mailto:klaus.balling@sparkasse-badneustadt.de)